



色々手配して頂いたり、観光に連れて行つて頂いたり、ご飯に連れて行つて頂いたりとご厚意に甘えっぱなしでした。お稽古も皆様がつがつとされてまして、後稽古もいつまでも終わることなく、ばってこそ隠れていた自分がとても恥ずかしかつたです。自分のあるへなちょこっぷりは、今思い出してもとても悔しいです。はー。

そしてお誘い文句通りに、初日から毎日お酒を肴にお肉を食べ続けました。お肉は本当に大きくて、更に小食女子チームの分まで食べ尽くし、毎日幸せでした。



### 豪州の感想

藤沢合気道会 大野 義貴

今回の合宿が私の初海外となりました。出かける前は不安な要素が多くありました。

具体例としては…

- ①自信のない英会話
- ②靴を履きっぱなしの生活
- ③わからない出入国の作法
- ④乗らなければいけない飛行機
- ⑤北極星が見えない南半球の夜空
- などなど数え挙げればキリがないほどでした。

正直な心境といたしましては期待半分憂鬱半分といったところでした。では実際に行つてたみたらどうだったのかと言いますと、とてもここには書ききれない程の感想があります。それを敢えてひとつに絞り簡潔に言うならば「行けばどうにかなる」となります。

- ①英会話ダメでも紙とペンと辞書で
- ②靴は履かずにサンダルで
- ③出入国は「I have not ドラッグ！」で
- ④飛行機の機内食は意外とおいしいので
- ⑤方角を知る必要が生じる事態はないので概ね問題なしです。
- もし、今後「初海外が豪州合宿で不安だ」という方に会つたら私はこう言おうと思ひます。
- 「行けばどうにかなりますよ。でも朝まで飲むと次の日の稽古はキツいですよ。」